

DORMAGO, 26.11.2019

## Tannenbaum steht wieder im Herzen der Zonser Altstadt

25.11.2019 / 22:17 Uhr — Presseinfo / duz

*Foto: privat*



*Mitglieder der Kultur- und Heimatfreunde vor dem geschmückten Baum*

Zons. Es ist bereits seit vielen Jahren Tradition, dass die Kultur- und Heimatfreunde Stadt Zons rechtzeitig zum ersten Advent einen Tannenbaum aufstellen und festlich herrichten. So war es natürlich auch in diesem Jahr. Mit finanzieller Unterstützung von Roberto de Bonis, Inhaber des Schloss-Cafés, konnte wieder ein stattlicher Baum gekauft werden. Der wurde auf dem Schlossplatz im Herzen der Zonser Altstadt aufgestellt und von Mitgliedern des Vereins

liebevoll mit bunten Päckchen, Sternen, Weihnachtskugeln und einer Lichterkette geschmückt. Vor dieser schönen Kulisse schmeckte danach der wärmende Becher Glühwein besonders gut.